

Paris, le 27 février 2025

Communiqué de presse

Les Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens tiendront leurs Assises régionales en région Provence-Alpes-Corse-Côte d'Azur-Monaco (PACCAM) les samedi 8 et dimanche 9 mars 2025.

Ancrés dans les territoires, les Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens organisent tous les deux ans leurs Assises régionales, temps privilégié de fraternité, de prière et de réflexion autour de témoins et d'experts. Ces assises sont l'occasion d'approfondir un thème et de trouver des pistes pour mettre en place des actions concrètes dans son entreprise. Elles permettent aussi de faire découvrir les EDC aux entrepreneurs extérieurs au mouvement.

Les Assises auront lieu du samedi 8 mars à 9h au dimanche 9 mars à 14h au Foyer de charité de Roquefort-les-Pins sur le thème **“A travers ses fragilités, explorer ses talents, pour révéler ceux des autres”**

Pour enrichir la réflexion, les journées seront rythmées par des témoignages et tables rondes réunissant des dirigeants et représentants des Églises avec les interventions notamment de :

- **Augustin Courau**, coach interne au sein d'un groupe international dans le secteur aéronautique.
- **Eléna Lasida**, docteur en économie et théologie. Maître de conférence à la Faculté des sciences sociales et économiques de l'Institut catholique de Paris, où elle y est directrice du master "Économie solidaire et logique du marché";
- **Hervé et Nathalie Barreault**, fondateurs et dirigeants de l'entreprise STD PRO, entreprise adaptée permettant à des personnes reconnues « travailleurs handicapés » d'exercer une activité professionnelle salariée dans des conditions adaptées à leurs besoins et possibilités ;
- **Nathalie de Larocque**, membre EDC, coach certifiée au service des personnes et des entreprises afin que chacun puisse offrir au monde la singularité de ses talents.

Pour Pierre Guillet, président des Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens *« Nos assises régionales sont des temps forts des Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens. Accueillir les nouveaux membres pour vivre la fraternité au sein du mouvement, créer du lien entre les équipes en s'ouvrant à l'altérité et rencontrer des dirigeants qui s'intéressent au mouvement sans en être encore membre, voilà le premier objectif de ces rencontres. C'est aussi l'occasion de grandir ensemble dans notre Foi et de prendre de la hauteur pour mieux comprendre les évolutions économiques et sociétales ».*

Contact région PACCAM: Damien Becquart, dbecquart@lesedc.org, 06 69 79 45 18

À propos du Mouvement des Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens :

Organisation œcuménique créée en 1926, les EDC rassemblent en France et dans diverses grandes villes du monde, 3 700 dirigeants d'entreprises de toutes tailles et de tous secteurs d'activités. Présidé par Pierre Guillet, le mouvement a pour vocation de faire progresser le bien commun dans l'entreprise pour transformer le monde. Il souhaite porter une vision d'espérance et témoigner en paroles et en actes dans les entreprises et la cité.

Contact presse :

Isabelle d'Halluin Communication
idh@isabelledhalluin.com
06 03 00 88 48 / 06 45 28 67 25